

# Tingkatkan Sinergi dan Kolaborasi, PLN Perdagangan Ajak Jurnalis Buka Puasa Bersama

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Apr 4, 2024 - 20:31



*Keterangan Photo : Istimewa*

SIMALUNGUN - Apresiasi dan ucapan terima kasih disampaikan kalangan

penggiat sosial kontrol dan sejumlah jurnalis dari berbagai media online ditujukan kepada Manajemen PT PLN ULP Perdagangan dalam satu kegiatan berbuka puasa bersama.

Kegiatan berbuka puasa bersama, pererat jalinan silaturahmi sekaligus meningkatkan komitmen bersinergi dan kolaborasi dengan PT PLN ULP Perdagangan bertempat di Cafe dan Resto 007, Simpang Kuba, Nagori Perdagangan II, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Kamis (04/04/2024) sekira pukul 18.30 WIB.



Pada kesempatan ini, Manajer ULP PLN Perdagangan Jhon Elveri Marbun mengatakan, acara berbuka puasa bersama di hari ke-23, bulan Suci Ramadhan 1445 Hijriyah ini, sebelumnya telah diagendakan dan berterima kasih, atas kehadiran para rekan jurnalis.

"Peran media dalam menyampaikan informasi kepada masyarakat sangatlah penting. Hal ini wujud perjuangan keterbukaan informasi dan transparansi mendukung kinerja PT PLN," ujar JE Marbun yang sebelumnya bertugas di ULP Girsang Sipangan Bolon.

Sejak awal kehadirannya di Perdagangan, lanjut Jhon Elveri Marbun mengungkapkan, dalam kurun waktu menjabat hingga saat ini. Ia mengaku dirinya merasa nyaman, senang dan bangga, dapat berkolaborasi menjalin komunikasi dengan para awak media.

"Dalam kesempatan ini kami berharap adanya sinergi dan kolaborasi PLN Perdagangan dengan rekan-rekan media dan masyarakat. Saya juga senang tugas di kota ini dan semoga silaturahmi kita pelihara dan ditingkatkan," ujar J E Marbun.







Ia mengatakan, pasti ada masa pasang surut dalam suatu hubungan dan ia menegaskan, semaksimalnya tetap mengkoreksi diri atas kekurangan yang ada, termasuk sejumlah kendala kelistrikan yang terjadi tanpa unsur sengaja di beberapa tempat.

"Sebagai perusahaan listrik di Kota Perdagangan, PLN berharap rekan Jurnalis dapat membantu dalam menjalankan program-program yang diperlukan untuk menjamin kehandalan kelistrikan khusus di wilayah kerja ULP Perdagangan," pungkasnya.





Ahmad Saroni, salah seorang awak media senior, mewakili rekan-jurnalisme yang hadir dalam acara itu menyampaikan, ucapan berterima kasih atas partisipasi pihak Manajemen PT PLN ULP Perdagangan yang menggelar buka puasa bersama.

"Kami mewakili rekan-rekan jurnalis yang hadir dalam acara ini mengucapkan terima kasih kepada pihak manajemen PLN ULP Perdagangan," kata Ahmad Saroni sembari berucap, semoga PLN semakin handal dan kami do'akan Pak Manajer JE Marbun tetap semangat dan sehat selalu, Amiiiin.